

## Städtische Museen 1979

### Suermondt-Ludwig-Museum

Im Berichtsjahr 1979 wurden insgesamt 75 368 Besucher gezählt. Das Museum war an 308 Tagen geöffnet. Der Tagesdurchschnitt des Besuches betrug 245 Personen.

### Bibliothek

Von der Ankaufssumme im Jahre 1979 (DM 5 000,—) wurde kunsthistorische Fachliteratur angeschafft. Im Austausch gegen die Aachener Kunstblätter erhielt die Bibliothek zahlreiche Kataloge und Kunstschriften. Im Jahre 1979 zählte man 16 218 Besucher.

### Couven-Museum

Im Berichtsjahr 1979 haben insgesamt 34 908 Personen das Museum besucht. Das Museum war an 308 Tagen geöffnet. Der Tagesdurchschnitt des Besuches betrug 113 Personen. Im Couven-Museum wurden im Winterhalbjahr wieder Kammermusikabende durchgeführt, die stets ausverkauft waren.

### Museum Burg Frankenberg

Im Berichtsjahr 1979 haben insgesamt 26 347 Personen das Museum besucht. Das Museum war an 308 Tagen geöffnet. Der Tagesdurchschnitt des Besuches betrug 86 Personen.

### Museumsverein

#### *Ausstellungen 1980*

Suermondt-Ludwig-Museum:

13. Januar—16. Februar

Erich Müller-Kraus (1911—1967)

Vom Konstruktivismen zum Maler lyrischer Abstraktion

27. Januar—24. Februar (2. Etage)

Fritz Martin

Ölbilder, Collagen, Aquarelle

2. März—8. Juni

Klaus Fußmann

Bilder

22. Juni—7. September

Kirchliche Kunst im Bistum Aachen (1930—1980)

17. August—5. Oktober (2. Etage)

Claire-Lise Holy

Farbstiftzeichnungen

21. September—9. November

Caspar Scheuren (1810—1887)

Ein Maler und Illustrator der deutschen Spätromantik

19. Oktober—16. November (2. Etage)

Hubert Werden

Arbeiten aus den Jahren 1973—1980